

Question écrite du 24 novembre 2010 de M. Grégoire Carasso, Mmes Claudia Heberlein Simonett et Marie Chappuis: «110-114, rue de Lyon: que fait la Ville de Genève?»

Considérant:

- la requête N° 6453 parue dans la *Feuille d'avis officielle* du 2 août 2010 (projet de démolition de l'usine et des locaux d'activité du 110-114, rue de Lyon);
- que, selon nos informations, les locataires n'ont reçu aucune information et que, plus largement, le quartier s'inquiète de la création d'un centre commercial et d'un parking supplémentaire, juste à côté de Planète Charmilles, qui impliquerait la disparition des 180 locataires actuels qui sont pour l'essentiel des petites et moyennes entreprises (PME), petits artisans et artistes et, de ce fait, un pilier important de la diversité du tissu économique local,

nous aimerions savoir si le Conseil administratif se préoccupe des enjeux liés à ce dossier et, le cas échéant, quelles sont les démarches qu'il entend entreprendre afin d'éviter une aggravation substantielle de la qualité de vie et de l'équilibre de ce quartier.